



Barbara KIRALY, nouvelle Déléguée générale de l'Association des Directeurs Immobiliers

Barbara KIRALY est depuis le 11 septembre 2023, la nouvelle Déléguée générale de l'Association des Directeurs Immobiliers (ADI) présidée par Frédéric GOUPIL DE BOUILLÉ. Dans la continuité de sa prédécesseure Laure-Reine Gapp, elle va coordonner et animer l'action de l'ADI et de ses 400 membres en vue de défendre et promouvoir ce métier stratégique des entreprises au cœur de profondes mutations.

Barbara KIRALY connaît parfaitement bien le secteur. Diplômée de l'IEP d'Aix-en-Provence, journaliste spécialisée dans l'économie du BTP et de l'Immobilier depuis plus de 10 ans, elle était jusqu'alors rédactrice en chef adjointe du service Économie et Entreprises du Moniteur des Travaux Publics et du Bâtiment. Forte de cette expérience, elle maîtrise particulièrement les rouages de l'éco-système du monde de l'immobilier et notamment de l'immobilier d'entreprise.

« Je suis très heureuse de rejoindre l'Association des Directeurs Immobiliers. Je tiens à remercier les membres du Bureau pour la confiance qu'ils m'accordent et à saluer ma prédécesseure, qui a permis à l'Association de devenir un interlocuteur incontournable. J'aurai à cœur de poursuivre son travail : comme à chaque fois que le marché évolue dans un contexte contraint, il faut revenir aux fondamentaux et mettre l'usager aux cœurs des stratégies de développement. En cela, la parole de l'ADI est précieuse. », précise Barbara KIRALY.

« J'ai toute confiance en Barbara Kiraly pour poursuivre le développement de l'ADI, continuer à renforcer son influence au bénéfice de l'immobilier des entreprises, et accompagner ses membres dans l'appréhension des enjeux de demain. Je place en tête la RSE, la réglementation, les enjeux économiques, mais aussi la réindustrialisation, la territorialisation des stratégies d'implantation... », indique Frédéric GOUPIL DE BOUILLÉ, Président de l'ADI.

Contact presse

FT&Consulting – Franck Thiebaut – franckthiebaut@ft-consulting.net – 06 73 76 74 98

À PROPOS DE L'ADI

L'Association des Directeurs Immobiliers (ADI) regroupe les directeurs et responsables immobiliers des entreprises publiques et privées françaises. Elle compte aujourd'hui près de 400 adhérents, et consolide une force représentative de près de 350 millions de mètres carrés, soit le tiers du parc immobilier des entreprises situées en France. Au sein du secteur immobilier, l'ADI représente la profession auprès des institutions, des médias et du grand public. Elle se fixe comme ligne directrice d'accompagner les directeurs immobiliers pour qu'ils puissent exercer efficacement et de façon influente leur métier.

L'ADI a 4 missions essentielles :

- . être une plateforme d'échange et d'information des professionnels de l'immobilier ;
- . faire la promotion du métier de directeur immobilier ;
- . assurer la défense des intérêts immobiliers des entreprises ;
- . produire une base documentaire de savoirs à destination des professionnels.